



Entrevista de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida a representantes de medios de comunicación, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

PREGUNTA.- Coméntenos de esta visita que hace, creo que es la primera vez que viene la dirigencia de Morena aquí a reunirse y por qué le nombran interparlamentaria.

RESPUESTA.- No.

PREGUNTA.- Bueno, plenaria

RESPUESTA.- Ah, eso sí. Es una reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena que –ustedes recordarán– en la sesión plenaria del pasado día 31 de enero no se llevó a cabo, a pesar de que estaba programada la reunión con la dirigencia del partido. En aquel momento no fue posible y la aplazamos para este momento, para este día.

Entonces, fue un acuerdo entre la dirección y el grupo parlamentario, y vino el secretario de Organización, Andy López Beltrán, y vino la secretaria general, Carolina Rangel, y la idea es informarnos sobre las tareas que lleva a cabo la dirección del partido, fundamentalmente en la reafiliación; a informarnos y a decimos las tareas en las cuales, de acuerdo con la ley, se puede involucrar el diputado o la diputada proveniente de este grupo parlamentario.

PREGUNTA.- ¿Vinieron a mostrar músculo, diputado, de que hay unidad y que van a seguir arrojando a Rocha?

RESPUESTA.- No, no, no, no se habló nada de eso. Nos juntamos hasta ahorita que yo salí, porque voy a recibir a los secretarios de Estado; habíamos 214 diputados y diputadas.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-a-representantes-de-medios-de-comunicacion-en-el-palaci/>